
Audi hält das Weltwirtschaftsforum nachhaltig mobil

Audi stellt als exklusiver Shuttlepartner beim heute beginnenden Weltwirtschaftsforum in Davos (-25.1.2019) eine nachhaltige Fahrzeugflotte von 50 e-Tron zur Verfügung. Betrieben werden die rein elektrischen Autos zu 100 Prozent mit Ökostrom. Mit mobilen Ladecontainern zeigt das Unternehmen zudem eine Möglichkeit, wie gebrauchte Batterien aus Elektroautos wiederverwendet werden können.

Der e-Tron ist das erste rein elektrische Großserienmodell von Audi und kommt in den nächsten Wochen europaweit in den Handel. Nach Herstellerangaben liegen bereits mehr als 20 000 Reservierungen vor. Mit dem Shuttleservice in den verschneiten Schweizer Bergen will Audi die praktische Einsatzfähigkeit des Autos auch bei herausfordernder Witterung und Topografie unterstreichen.

Drei mobile Audi-Ladecontainer mit einer Gesamtleistung von 700 kW und einer Speicherkapazität von 1,14 MWh sichern vor Ort die schnelle Versorgung der im Dauereinsatz befindlichen Fahrzeuge. Mit dem Forschungsprojekt testet Audi die Nachnutzung von Elektroauto-Batterien. Die Hochvoltbatterien sind nach ihrer automobilen Anwendung für verschiedene Speicheranwendungen weiterhin geeignet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi e-Tron als Shuttlefahrzeug beim Weltwirtschaftsforum in Davos.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi e-Tron als Shuttlefahrzeug beim Weltwirtschaftsforum in Davos.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi e-Tron als Shuttlefahrzeug beim Weltwirtschaftsforum in Davos.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi